

La pandémie : une bénédiction?

Qui eût pensé qu'une pandémie puisse devenir une occasion d'évangélisation? Mes amies ont découvert un baume pour leur solitude et leur ennui et l'ont fait découvrir à leurs connaissances.

2020-05-27

L'hiver tirait à sa fin lorsque la COVID-19 a frappé le Québec. Bien vite, les habitués de la messe quotidienne ont bien compris qu'il leur serait désormais impossible de

se rendre à l'église – confinement oblige!

Un cadeau nous attendait

Un cadeau les attendait pourtant grâce au réseau de télévision Sel & Lumière : la chance de se joindre quotidiennement à la messe célébrée par le Pape François. Depuis la fermeture des portes de nos églises, Sel & Lumière a en effet débrouillé ses ondes, permettant aux jeunes et aux moins jeunes de découvrir, émerveillés, les formidables petites homélies du Saint-Père.

Qui eût pensé qu'une pandémie puisse devenir une occasion d'évangélisation? Aux premiers jours d'écoute la sonnerie du téléphone me dérangeait parfois durant la célébration, mais j'attendais la fin de la messe pour rappeler. En apprenant la raison pour laquelle je n'avais pas répondu plus tôt, mes amies ont découvert un baume pour

leur solitude et leur ennui. Ma sœur qui habite en résidence pour aînés a, par exemple, partagé l'heureuse nouvelle avec ses amies.

À leur tour, elles ont fait connaître la messe quotidienne du Pape François à leurs connaissances. Et c'est ainsi que s'élargit peu à peu le groupe des fidèles de la messe papale au Québec!*

C'est quand même étonnant de constater qu'un milieu peu réceptif aux choses spirituelles s'ouvre à nouveau, peu à peu, aux valeurs du bel héritage chrétien qui a été mis entre parenthèses depuis quelques décennies. Certains se laissent toucher et redécouvrent la transcendance de leur vie. D'autres réalisent que la vie est courte et... passagère. Que la « grande rencontre » est devant nous... Et que la porte est toujours grande ouverte... Il suffit d'avancer vers elle, pas à pas.

*Les messes du matin avec le pape François viennent tout juste de se terminer le 18 mai avec une dernière, célébrée sur la tombe de saint Jean-Paul II. Le Vatican nous laisse en héritable ce livre téléchargeable des homélies du Saint-Père au cours de cette période : <https://www.vaticannews.va/fr/vatican/news/2020-04/forts-dans-la-tribulation-livre-a-telecharger-lev.html>

Aidez-nous à enrichir cette rubrique en nous transmettant vos récits sur le thème de la quarantaine en famille. Envoyer un texte et une photo à l'adresse presse.ca@opusdei.org

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/la-pandemie-
une-benediction/](https://opusdei.org/fr-ca/article/la-pandemie-une-benediction/) (2026-01-30)